

## Neuwahl des Verbandsvorsitzenden und seiner Stellvertreter

Auf der 40. Verbandsversammlung des Planungsverbands Region Oberland am 16. Juli 2008 in Großweil fand die Neuwahl des Verbandsvorsitzenden und seiner Stellvertreter statt.



Die Verbandsversammlung der Region Oberland hat mit den Stimmen aller Bürgermeister und Landräte der Region Herrn Harald Kühn zum neuen Vorsitzenden des Verbandes gewählt. Harald Kühn löst damit Herrn Alt-Landrat Luitpold Braun ab, der seit dem Jahr 2002 den Vorsitz des Verbandes innehatte.

*Harald Kühn*

Verbandsvorsitzender

Ebenfalls einstimmig wählte die Versammlung Herrn Landrat Dr. Jakob Kreidl (Landkreis Miesbach) zum 1. stellvertretenden Verbandsvorsitzenden, Herrn Bürgermeister Werner Weindl (Gemeinde Lenggries) zum 2. und Herrn Bürgermeister Josef Steigenberger (Gemeinde Bernried) zum 3. Stellvertreter.

## Wechsel der Geschäftsstelle

Die Geschäftsstelle wechselte zum 01.09.2008 zum Landratsamt Garmisch-Partenkirchen. Geschäftsführer wurde Herr Regierungsdirektor Guido Kamp. Herr Kamp hatte diese Aufgabe bereits in den Jahren zwischen 1993 und 2002.